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将百姓的期待作为奋斗目标
———新县公安局全力打造“人民满意”工程侧记

“安宁”是群众对当前社会治安的
直观感受，“满意”是群众对公安机关的
褒奖。 面对人民群众的期待，新县公安
机关以规范化管理为支撑，以提升能力
为保障，以群众满意为最高标准，着力
机制创新，着眼能力提升，全县公安机
关队伍面貌展现新气象，警务效能显现
新提升，专项行动体现新成果，维护社
会稳定呈现新局面。在全年绩效考评和
绩效评价中，该局始终动态持续领跑全
市，社会公众安全感和满意度再创历史
新高， 赢得了社会各界的高度评价，抒
写了新县公安事业的崭新篇章。

民生为线高扬利剑佑平安
“民生是公安机关最大、 最重的警

务。 要把人民群众热切盼望、迫切需要
解决的热点难点问题作为全县公安机
关严打整治行动的重中之重，坚决打好
打胜这场战役，坚决让全县群众过上幸
福、安稳的日子。 ”新县公安局局长张毅
的话掷地有声。

按照“岗位前移、源头治理、群防群
控、网格化管理”工作思路，新县公安局
紧抓维护社会稳定这一首要责任，适时

开展了红城斩获、 社会治安大整治、清
剿行动百日会战等一系列专项斗争，紧
紧抓住影响群众安全感的“两抢一盗”

等多发性侵财犯罪，多警联动，整体作
战，打团伙，破串案，严厉打击各种侵财
犯罪，刑侦部门发挥自身优势，科学谋
划，精心组织，打防并举，使打击效能明
显提升， 建立起了和谐的警民关系，为
新县创造了和谐稳定的社会环境。

去年一年， 该局打掉盗抢团伙
9

个，抓获侵财违法犯罪嫌疑人
44

人，抓
获网上逃犯

35

人， 现行命案实现连续
11

年即发即破， 有力地震慑了违法犯
罪，大大提高了人民群众的安全感和满
意度。

管理创新网格布警强防范
在严厉打击各类违法犯罪的同时，

该局进一步严密治安防控网络，强化巡逻
管控

,

增强群众的安全感，坚持打防结合，

整合现有警力，突出工作重点，实行全天
候巡逻与

110

流动接处警相结合的工作
机制，着力提高快速反应和主动打击能
力。

通过分析辖区阶段性案件发生和
变化的规律特点，新县警方适时调整巡
逻片区和巡逻路段，将警力分布位置与
警情多发地的距离不断缩短。 同时，采
取公开和秘密相结合的方式，推进警力

前移，加大公开盘查检查力度，积极使
用便衣力量跟踪控制、伏击守候，主动
进攻、抓获现行，进一步提高巡防打击
现行违法犯罪的能力。

新县警方有针对性地加强防范薄
弱地区、案件多发地段、居民密集地段
的全天候全方位巡逻。民警每天在上下
学时段， 对中小学校周边开展巡逻执
勤，并适时对繁华商业区等公共场所和
重点路段开展专项治理，切实提高了街
面见警率及现场捕获率和破案率。

“打防犯罪要以打得狠、防得住、控
得严为最终目标，不断壮大群防群治力
量，实施动态化合成作战，建立立体化、

全天候、无缝隙的平安网络，构筑‘大平
安’新格局。 ”张毅从创新社会管理入
手， 对治安巡防体系建设提出了新目
标。

自“网格化”巡逻工作开展以来，新
县警方在严密防范社会面主阵地的基
础上，掀起“打防管控”新一轮浪潮，为
辖区群众营造了良好社会治安环境，新
县城区街面发案率同比下降

1/3

。

筑基强警规范建设练“硬功”

“基础是成事之基” “基础不牢地
动山摇”， 公安机关绝大多数警力在基
层，绝大部分任务落实在基层，绝大部
分困难也在基层。新县公安机关坚持把

基层基础工作作为“一把手”工程来抓，

将更多目光投向基层、让更多力量沉到
基层、把更多功夫花到基层，努力形成
人往基层走、劲往基层使、钱往基层用
的态势。 去年以来，通过提升派出所正
规化建设，大力推动社区和农村警务战
略的深入开展，创新制度建设，激发基
层活力，新县公安基层基础建设取得了
显著成效。

讯问室、信息采集室、辨认室、户籍
室等一应俱全；电视电话视频、信息采
集设备、警械装备等统一配备……走进
新县公安局千斤派出所，硬件设施的规
范化让人深刻体会到了“全国公安一级
派出所”的水平。

硬件有突破，软件也要飞跃。 新县
公安机关以平安建设为平台，紧紧抓住
派出所这个龙头， 积极改革勤务体制，

以强化派出所民警行为习惯养成，规范
礼仪礼貌、着装风纪、业务工作本领为
重点，以开展专业训练、岗位练兵和比
武竞赛活动为载体，全面开展派出所民
警基础知识技能、 专业知识技能培训，

并科学实行执勤倒班制度，切实增强了
派出所打防控工作的针对性和实效性。

延伸巡逻为管理、防范、服务、办案等综
合性工作服务，通过这种方式，提高了
办案效率和质量。
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我市两会召开时间确定
市四届人大五次会议4月9日开幕市政协四届四次会议4月8日开幕

信阳消息（记者王洋）信阳市第四届人
民代表大会第五次会议和政协信阳市第四届
委员会第四次会议分别于

4

月
9

日、

4

月
8

日召开。 目前， 两会各项准备工作已全部就
绪。 这是昨日记者从我市两会新闻发布会上
获悉的。

据悉， 信阳市第四届人民代表大会第五
次会议有七项建议议程： 听取和审议信阳市
人民政府工作报告； 审查和批准信阳市

2014

年国民经济与社会发展计划执行情况和
2015

计划（草案）的报告，批准
2015

年国民经济和
社会发展计划；审查和批准信阳市

2014

年财
政预算执行情况和

2015

年财政预算（草案）

的报告，批准
2015

年市级财政预算；听取和
审议信阳市人大常委会工作报告； 听取和审
议信阳市中级人民法院工作报告； 听取和审
议信阳市人民检察院工作报告；选举事项。

政协信阳市第四届委员会第四次会议会
议建议议程有六项： 听取和审议政协信阳市
第四届委员会常务委员会工作报告； 听取和
审议政协信阳市第四届委员会常务委员会提
案工作报告； 列席信阳市第四届人民代表大
会第五次会议， 听取并讨论政府工作报告及
其他有关报告； 审议通过政协信阳市第四届
委员会第四次会议的各项决议； 审议通过政
协信阳市第四届委员会提案委员会关于提案
审查情况的报告； 增补政协信阳市第四届委
员会常务委员会组成人员。

据了解，本次两会，将严格按照中央八项
规定和省委、市委有关改进作风、严肃纪律的
要求，改进会风，提升质量，不相互赠送礼品、

土特产品和各类卡券， 严格按照规定就餐和
住宿，不相互宴请，不参加同乡同学联谊等与
会议无关的活动，大会会场内外不铺设地毯、

不摆放花草，不发与大会无关的其他材料，精
简大会文件、简报。

肩负期望赴两会怀揣民意献良策
参加市政协四届四次会议委员昨日报到

信阳消息（记者韩蕾
)4

月
7

日
下午， 出席市政协四届四次会议的
500

多名市政协委员，精神饱满地陆
续向大会报到。

当日下午两点，记者来到政协委
员报到现场之一的河宾馆， 这里
不见鲜花气球，不见标语。会务组工
作人员正紧张有序地为参会委员办
理参会手续，发放大会材料。政协委
员们有条不紊的办理报到手续。昨
日我市气温偏低， 天空中着不时
飘着小雨， 但前来报到的委员们
热情饱满，手续办齐，大家没有急于
离开，而是三三两两聚在一起，认真
浏览起会议材料， 讨论着各自的提
案。

丁新华委员结合自身工作带来
了有关医疗卫生方面的提案，他认为
要进一步提升医疗服务，解决群众看
病难、看病贵的问题，对于我市发展
比较迅速的家庭餐馆，丁委员告诉记
者， 家庭餐馆给市民带来了便利，同
时带来了扰民、乱停车等问题，所以
针对这个问题，他今年带来的另外一
个提案就是如何对家庭餐馆进行进
一步的规范和整治。

黄洁委员带来的议案是有关加
强中小学生法制教育的问题， 她认
为，法制要从孩子抓起，从根本上减
少青少年犯罪。

对于即将召开的市政协四届四

次会议，委员们纷纷表示，在为期三
天半的会议期间，他们会履行政协委
员的职责， 满怀责任感和使命感，为
我市的经济社会发展贡献自己的智
慧和力量。

委员报到现场


